

La saison est lancée pour les adhérents de Colocaterre



Les jardiniers ont partagé un barbecue samedi. Photo Le DLV.P.H.

Samedi, l'association Colocaterre a fêté ses quatre ans dans une ambiance constructive et conviviale. La journée a débuté par les portes ouvertes du jardin partagé dit "Jardin des palabres", situé rue des Granges au Plateau d'Assy. Une trentaine de jardiniers, anciens et nouveaux, se sont retrouvés autour d'un barbecue. Après l'hiver, le jardin est en bon état si ce n'est le passage remarqué de quelques cerfs, qui n'ont fait d'autres dégâts que de dévorer quelques choux ! Plusieurs personnes ont pu prendre connaissance du fonctionnement jardin partagé, notamment avec l'exposition photos retraçant l'activité 2014.

Puis le soir, le cinéma du Plateau d'Assy a accueilli l'as-

semblée générale. Avant de faire le détail du bilan 2014, les responsables ont rappelé l'historique de Colocaterre. Les objectifs et les grands principes ont été soulignés : gestion participative et collégiale, culture biologique, développement du lien social, de la mixité culturelle et intergénérationnelle, sensibilisation à l'environnement, promotion de la citoyenneté et de l'écoresponsabilité.

Le jardin comprend une grande parcelle cultivée collectivement et 27 parcelles individuelles. En 2014, un abri de jardin a été construit dans le cadre de travaux collectifs. En projet pour 2015, une serre et un four en terre sont envisagés.

Pierre HUC